

## Einrichtung und Ausstattung

Epta [www.epta-deutschland.com](http://www.epta-deutschland.com)

### Käse und Wurst perfekt in Szene setzen

Käse und Wurst so präsentieren, dass sie zum Blickfang im Markt werden – das funktioniert mit dem neuen Rückraumregal Boutique/Profile von Costan/Bonnet Névé. Das Möbel der OutFit-/Mozaik-Produktfamilie steht für Personalisierung und Flexibilität in der vertikalen Warenpräsentation. So lässt es sich sowohl im hinteren Teil des Bedienungsbereichs als auch als Stand-alone-Lösung im Verkaufsraum einsetzen, zum Beispiel für spezielle Verkostungen. Mit seinem rechteckigen Design sowie den individualisierbaren Außen- und Innenwänden passt sich das Möbel perfekt an seine Umgebung an. Zudem sehr praktisch: Im unteren Teil können Lebensmittel in gekühlten und ungekühlten geschlossenen Unterschränken gelagert werden. Damit haben Mitarbeiter kürzere Arbeitswege. ■

### Perfectly presentation of cheese and cold cuts

Presenting cheese and cold cuts in such a way that they become eye-catchers in the store – this works with the new Boutique/



Profile cabinet from Costan/Bonnet Névé. The cabinet of the OutFit/Mozaik range stands out for personalization and flexibility in the vertical presentation of goods. It can be used both in the back of the service area and as a stand-alone solution in the sales area, for example for special tastings. With

its straight design and customizable exterior and interior walls, the cabinet fits perfectly in any store. Moreover, it's very practical: food can be stored in refrigerated and non-refrigerated closed base lockers in the lower part of the cabinet. This gives employees shorter working distances. ■